



Fomento, la Junta de Extremadura y el Ayuntamiento de Plasencia se reúnen para impulsar la adecuación de la Avda. Martín Palomino (travesía de la N-630a)

Madrid, 17 de mayo de 2016 (Ministerio de Fomento).

El secretario general de Infraestructuras del Ministerio de Fomento, Manuel Niño, el director general de Carreteras, Jorge Urrecho, y la subdelegada del Gobierno en Cáceres, Jerónima Sayagués, han mantenido hoy una reunión con el alcalde de Plasencia y el director general de Infraestructuras de la Junta de Extremadura, para analizar y acordar los pasos necesarios que permitan la materialización del acondicionamiento y adecuación de la Avenida de Martín Palomino, actual travesía de la carretera N-630a en Plasencia.

Durante el encuentro todas las partes han coincidido en la necesidad del desarrollo de esta actuación.

Así, se ha acordado que la Junta de Extremadura proceda a redactar el correspondiente proyecto constructivo, para lo que el Ministerio de Fomento se ha comprometido a remitir en los próximos días a la Junta la autorización correspondiente, paso previo necesario al tratarse de un tramo perteneciente a la Red de Carreteras del Estado.

De forma paralela, el Ministerio de Fomento va a elaborar en las próximas semanas una propuesta de acuerdo, en la que se definan los trámites, actuaciones a desarrollar por cada una de las partes.

Una vez tramitado y aprobado el proyecto constructivo y suscrita la propuesta de acuerdo por cada una de las Administraciones, se procederán a iniciar los trámites administrativos para licitar e iniciar las obras de acondicionamiento.